

Antworten der Verwaltung zu Fragen der CDU-Fraktion zum Tagesordnungspunkt 10 „Luttergrünzug – Lutterwiese, Neugestaltung Spielplatz Lohkampstraße“:

TOP 10, Luttergrünzug:

- Der bestehende Weg aus einer "wassergebundenen Wegedecke" soll durch einen Asphaltweg ersetzt werden. Ist diese Aufwertung nur für diesen kleinen Teil des Hauptweges entlang der Lutter geplant oder soll der gesamte Weg (früher oder später) asphaltiert werden?

Antwort der Verwaltung:

Das Fördergebiet umfasst nur dieses Teilstück des Weges, daher wird bislang nur diese Teilstrecke ertüchtigt/verbessert.

- Auf Seite 3 wird unter "Spielplatz" ausgeführt "Insgesamt sind acht Sitzbänke und drei Abfallbehälter vorgesehen."

Wären nicht mehr Abfallbehälter sinnvoll aufgrund der Größe des Bereichs und der zu erwartenden Frequenz? (Die Fördergelder werden ja nicht in voller Höhe ausgeschöpft.)

Antwort der Verwaltung:

Zunächst sei darauf hingewiesen, dass das Volumen der einzelnen Behälter von 40l auf 60l erhöht wird. Derzeit stehen dort zwei 40l Behälter. Zukünftig sind es 3 x 60l.

Die Sinnhaftigkeit die geplante Anzahl aufzustocken, kann im Vorfeld leider nicht genau beantwortet werden. Grundsätzlich hat die Erfahrung gezeigt, dass mehr Abfallbehälter auch gleichzeitig das Müllaufkommen erhöhen.

Nach Aussage der Unterhaltung scheinen öfters, aber sporadisch, Anwohner (vermutlich aus der Lohkampstr.) ihren Hausmüll in den öffentlichen Abfallbehältern auf dem Spielplatz zu entsorgen.

Die Vermutung liegt nun nahe, wie bereits erwähnt, dass bei einer größeren Anzahl von Abfallbehältern, die illegale Entsorgung des Hausmülls steigen wird.

Daher raten wir dazu, zunächst die Anzahl so wie geplant zu belassen und die Lage zu beobachten.

Eine spätere Nachbesserung ist natürlich möglich.

- Ist es richtig, dass der Uferbereich südlich des Hauptweges unverändert bleibt?

Antwort der Verwaltung:

Ja. Der südliche Teil, inkl. Zaunanlage, bleibt unverändert wie im Bestand vorhanden.

Stand: 09.04.2024